
Carissimi , colgo l’occasione dello scambio di auguri che in un modo o 

nell’altro ci sta impegnando partendo  dalle belle parole di Filiberto,dai 

pensieri profondi di Lucio e da quelli di Aronne e comunque dal cordiale 

sentimento di amicizia che da tutto ciò traspare per ..fare una piccola 

notazione colta dal messaggio augurale di Michele ; c’è un pensiero che Lui 

definisce “negativo” quando afferma che “ci siamo ritrovati così tardi “; è 

vero, anche se i percorsi professionali sono stati così diversi e 

disgreganti che non c’è stata grande occasione per avere una più 

pregnante comunanza, ma anche negli ultimi anni , da quando siamo “ a 

riposo”, non vi è stato quel sentimento di aggregazione che molti 

avrebbero voluto, prova ne siano le occasioni in cui il Corso potrebbe 

ritrovarsi , non per nostalgicamente rivivere momenti vecchi di 50 anni, 

ma per abbracciare l’amico, scambiarsi le notizie , mitigare il vuoto che 

bene o male ci rimane dentro . 

Ebbene, una nuova occasione per ridare grinta ai tanti amici è quella di 

darci appuntamento al prossimo Raduno di Corso che con gli amici 

Giampiero e Vincenzo stiamo organizzando. 

Trovate il tempo, fra un Presepe ed un albero di Natale , fra un nipotino 

o….per far sentire la vostra voce, saremo tutti più contenti e soprattutto 

non dovremo poi pentirci di non essere stati capaci di rinnovare quella 

“Una Acies” che tanto ha saputo dare alla Forza Armata. 

Picchio attende con la pazienza degli Abruzzesi la vostra mail! 

Buon Natale e Felice Anno Nuovo. 

Claudio 


